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Licda. Ruth Helen Paniagua Guerrero
Secretaria General

Licdo. José Alberto Vásquez
Diputado Provincia Hato Mayor

Remisión informe de Gestión Legislativa 2011
2012

Informe.

Sirva la presente para saludarle cordialmente, a la
vez que le presentamos el informe de nuestra Gestión Legislativa 2011-2012,
conforme a lo establecido en el artículo 25 de nuestro reglamento interno sobre la
rendición de cuentas.

Para su conocimiento y fines de lugar, queda de usted,

Muy atentamente:

Licdo. José Alberto Vásquez Fernandez
Diputado Provincia Hato Mayor

P.L.D. o,.

Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, República Dominicana
Tel.: 809-535-2626 / Exts.: 3332 / 3333



INFORME.
DE GESTIÓN
Diputado José A. Vásquez
PROVINCIA HATO MAYOR

m

REPÚBLICA DOMINICANA

José r\lberto Vásquez irernández
DIPUTADO POR LA PROVINCIA DE HATO MAYOR

Diputado al Congreso por la provincia Hato Mayor, función que asumió el 16 de agosto del 2010.
Es la voz de todos los ciudadanos de la Provincia y pretende tener una labor legislativa exitosa.

como hasta el momento ha sido su carrera política y profesional A PASOS FIRMES
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GESTIÓN nil'l T\DO MORENO VASQl'EZ 2011 2012

TRANSPARENCIA EN LA DISTRIBUCIÓN
FONDO LEGISLATIVO

Ayudas del Fumín Legislativo entregadas desde
igoslo 2011hasta Julio 21)12

AYUDAS MEDICAS 111,1X0 00

AYUDA ECONÓMICA PARA ENVEJECINTES. VIVIENDAS. ACTVIDADESCOMUNITARIAS 203.760.00

AYUDA ECONÓMICA PARA ESTUDIOS. CENTROS EDUCATIVOS. ACTIVIDADES REUOSAS.
SO( 1AI.ES. CULTURALES YDEPORTIVAS. 255.060.00

Presente Solucionando
Problemas de Suministro

de Agua Potable

TOTAL 600.000.00

Moradores del sector los Genao del municipio de Hato

Mayor tenían problemas con el suministro del agua
potable y habían solicitado en varias ocasiones la
solución a ese problema.

Para esta solución aportamos los tubos necesarios para
solucionar el problema de abastecimiento de agua en
este importante sector.

También el centro educativo de VillaOrtega enfrentaba
problemas con el suministro del agua potable y
atendiendo a esta necesidad, donamos una bomba de

agua para solucionar el problema.
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PRESENTACIÓN:

Nuestro país requiere un liderazgo renovado y
que haya un mayor respeto a la Constitución y
las Leyes, a la institucionalidad, respeto a las
instituciones, tanto públicas como privadas.

Losdirigentes políticos debemos entender que
recibimos el voto mayoritario de la población
para servir a los ciudadanos, que somos
depositarios del poder para representarlos

dentro de los espacios que ofrece la
democracia y, por tanto, debemos presentar

memorias de nuestras ejecutorias.

El presente documento tiene como intención
principal rendir cuentas, mostrar con hechos el
desempeño de nuestras funciones en el

presente año, para que los ciudadanos que

depositaron sus votos de confianza, conozcan lo
que hemos hecho y puedan formular sus
propiosjuicios

Creemos firmemente que los políticos
debemos entender que tenemos la
responsabilidad y la obligación de mostrar
cómo utilizamos los recursos, cómo manejamos
el tiempo y qué hemos hecho con la confianza
depositada en nosotros, cuando fuimos electos

por la mayoría de los ciudadanos.

Con este informe a manera de rendición de

cuentas, esperamos que todos ustedes
conozcan ycompartan los resultados que se han
logrado, gracias al apoyo y la colaboración de
muchos compañeros inspirados en el mismo
interés que nosotros, por el bien común.

Losdiversos ámbitos de nuestra función pública
de legislar, de representación y fiscalización :
Las iniciativas de proyectos de Leyes y

resoluciones promovidas en la Cámara de
Diputados, las diferentes actividades de
representación que hemos realizado; el manejo
de los recursos humanos y materiales
aportados por el Presupuesto del Congreso
Nacional, para programas de inversión social;
son puestos para el escrutinio público a través

de este documento.

Gracias al equipo de apoyo, un buen equipo,
que sin ellos nada de esto hubiera sido posible,
como tampoco hubiese sido posible sin el muy

particular apoyo y acompañamiento de la
familia, mis padres y hermanos, mi esposa y mis
hijos.



INTRODUCCIÓN

En la provincia Hato Mayor el diputado Moreno Vásquez ejerce un
importante liderazgo, siempre ha sido visto y distinguido como un
hombre humilde y un trabajador incansable en beneficio de los
mejores intereses de sus conciudadanos ydel país.

Busca que el anhelo y las necesidades de su pueblo se puedan reflejar
en su obra de servicio y de mejora.

Este informe tiene una importancia capital, no sólo por ser requisito
constitucional, sino también porque sirve como canal idóneo para
mostrar a las y los representados, los logros yavances de esta gestión.

El diputado Moreno Vásquez trabaja con una visión y misión clara,
sabiendo el papel que debe desempeñar frente a la oportunidad que le
brinda su provincia y su nación de servirle desde esa posición,
provincia que ama y le sirve con un afán que antepone sus aspiraciones
personales.

Moreno Vásquez tiene bien claro lo que quiere y tiene las capacidades
para lograrlo, es paciente, escucha y valora las opiniones y sugerencias
de los demás, busca que los sueños y anhelos de unos se conviertan en

los de todos.

A través de esta revista estaremos en contacto con los resultados de la

gestión del diputado por la provincia Hato Mayor, Moreno Vásquez,
para edificar los munícipes sobre lagestión de un legislador que viene

a hacer un ejercicio diferente y novedoso desde el Congreso Nacional y
dejar un legado a las futuras generaciones, identificado con los
problemas que afectan los habitantes de la provincia de Hato Mayor y
el país.

PRESENTE

Y GRUPOS CULTURALES DE
HAIU IVIAtUK

El diputado Moreno Vásquez siempre ha brindado
su apoyo las entidades culturales de la provincia
Hato Mayor.

Durante la celebración de la Feria Regional del Libro,
realizada en Higuey, provincia La Altagracia,
patrocinó el interior y la decoración del stand de la
provincia Hato Mayor con el objetivo de presentar

los valores culturales y religiosos.

Con los aportes brindados por el diputado Moreno

Vásquez y la Dirección Provincial de Cultura, que
preside la licenciada Wendy Jaquez, la provincia
Hato Mayor presentó un programa de actividades

relativas a sus tradiciones culturales, donde
participaron todos los protagonistas de la cultura,

entre ellos: Los Cabatoros, Las Marimantas, el Ballet
Folklórico de la escuela Bernardo Pichardo, el Perico

Ripiao de la escuela Julio Mateo, entre otras
actividades artísticas y culturales.

En adición a esto, Moreno Vásquez patrocinó varias

excursiones a la Feria Internacional del Libro 2011 y
2012 con los estudiantes de varios centros

educativos, entre ellos Villa Ortega y la escuela de

los Hatillos, a los cuales se les cubrieron los gastos
de transporte y desayuno ,además otorgó bonos

por valor de 500 pesos para la compra de libros.

También el diputado ha auspiciado y patrocinado la
celebración del desfile del Carnaval Popular de Hato
Mayor, organizado por la Dirección Provincial de
Cultura.
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ació en Hato Mayor del Rey,
es hijo de los señores
Gregorio Vásquez y Rhina

Fernández, José Alberto Vásquez
Fernández (Moreno) es un digno
representante de sus conciudadanos
ante el Congreso Nacional.

Sus hijos: José Alberto, Luis Gregorio y
Joalmi. Es graduado de licenciado en
Bioanálisis de la Universidad Central

da Feto (UCE), con Maestría en Salud

ealizó un diplomado en Ciencias
Políticas en la Universidad Autónoma

de Santo Domingo UASD.

Ha participado en cursos de
formación y actualización en
Gerencia Política de Proyecto de
Cambio en The George Washington
University, en Washington DC.
Además participó en la III Cumbre
Latinoamericana de Gobernadores,

Intendentes, Prefectos y Presidentes
Regionales.

Ha servido al país en varias

dependencias del Estado, dentro de
ellas, ejerció la función de Director de
Laboratorio de la Sección Central de

la Bilharzíasis y Director de la Red de
Laboratorios y Banco de Sangre,
Regional Quinta de Salud en San

• PedrodeMacorís.

Fue Director Provincial de Salud en Hato ....

durante el periodo Agosto 2006-Agosto 2010, gestionando obras importantes en beneficio de la
moradores.

En el sector privado fue subdirector del Laboratorio Clínico Vásquez en Hato Mayor del Rey. ^t^

Fue secretario general del Partido de la Liberación Dominicana en el municipio de Hato Mayor del Rey,actualmente
es miembro del Comité Central del Partido.

Esdiputado al Congreso por la provincia Hato Mayor, función que asumió el 16 de agosto del 2010. En el Congreso es
la voz de todos los ciudadanos de la provincia, aspirando tener una labor legislativa exitosa, como hasta el momento
ha sido su carrera política y profesional.

OES I IOS DIPUTADO MORENO V ASQI I Z 2011 2012
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GESTIÓN IMPUTADO MORENO VÁSQUEZ 2011 2012

Participación en comisiones
PFRMANFNTFS Y ASIGNACIONFS ESPECIALES

Eltrabajo en comisiones es un deber instituido por el reglamento de la
Cámara de Diputados, el cual requiere casi el 50 por ciento de tiempo
del trabajo legislativo, pues requiere el análisis detallado de los
proyectos de leyes y resoluciones. Además, debemos atender a los

grupos de interés que sostienen diferentes posiciones respecto a cada

iniciativa y consultar a expertos e instituciones sobre diferentes

temas.

para tener suficientes elementos de juicio para tomar una decisión

Dando cumplimiento a esto, soy miembro de 3 comisiones de

trabajo: Comisión Permanente de Relaciones Internacionales y
Comercio Internacional, Comisión Permanente de Derechos

Humanos y la Comisión Permanente de Asuntos Marítimos.

Dentro de las acciones sociales del

diputado Moreno Vásquez, hay que

considerar también aquellas que
buscan la capacitación y reforzamiento de
los sectores organizadosde la sociedad.

Dentro de esas actividades, el representante
de la provincia Hato Mayor por el PLD,

organizó un seminario con el Centro de
Representación de la Cámara de Diputados,

para discutir con los dirigentes políticos y
la sociedad civil de Hato Mayor, el
proyecto de Leyde Partidos Políticos.

La exposición estuvo a cargo del licenciado
Marcos A. Cruz, Asesor Técnico Legal de la

Cámara de Diputados y del Senado de la
República.

Este seminario se desarrolló en el parador
Bimi Stop, donde asistieron las principales
autoridades municipales y provinciales de
Hato Mayor.entre ellos, el doctor Reynato

Cruz Tineo, alcalde del municipio de Mayor
del Rey, el senador Rubén Darío Cruz y Los
presidentes de los partidos mayoritarios y
minoritarios, además de los representantes
de los gremios de profesionales y otros
dirigentes comunitarios.

También fueron realizados varios cursos y
talleres, con el objetivo de informar y
capacitar los ciudadanos pertenecientes a
organizaciones e instituciones de la
provincia .Entre estas charlas y talleres
pueden destacar las siguientes:

Charla sobre la Constitución y
Fortalecimientos de las Juntas de Vecinos ,

dirigido a las Federaciones de Juntas de

vecinos de ElValle y Sabana de la Mar.

* Taller Sobre la Equidad de Género y la ley
de la Mujer con la Federación de Mujeres del

municipio de Hato Mayor del Rey.

* Taller sobre la Ley 176-07 en lo referente a
la conformación de juntas de vecinos, con la
federación de Juntas de vecinos, clubes y
madres del municipio de Hato Mayor del Rey

* Taller sobre los Recursos Naturales y

Protección al Medio Ambiente, dirigido a la
confederación de Campesinos y
Asociaciones de Agricultores de Hato Mayor.

Cada uno de estos cursos y talleres fueron
impartidos por especialistas en esas áreas.

Además el diputado Moreno Vásquez

patrocina cursos de costura doméstica con
duración de cuatro meses, aportando todos
los materiales usados por las mujeres
participantes y el pago de la facilitadora.
Estos cursos son impartidos por la licenciada
Ramona Mota en el Centro Comunal de Villa

Ortega.

MSK



INICIATIVAS LEGISLATIVAS
APROBADAS Y EN COMISIÓN

Resolución de la Cámara de Diputados mediante la cual solicita

al Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados

(INAPA), la construcción de la planta de tratamiento de aguas

servidas y la red de impulsión del sistema del alcantarillado

sanitario para los municipios de Sabana de la Mary el Valle, de la

provincia de Hato Mayor.

Resolución mediante la cual se solicita al Ministerio de Medio

Ambiente y Recursos Naturales, al Consejo Dominicano de

pesca y agricultura (Codopesca), al Ministerio de Agricultura, a

la Jefatura de Estado Mayor de la Marina de Guerra, establecer

los controles necesarios que regulen la pesca con los métodos

no tradicionales, los cuales afectan la sostenibilidad de los

recursos naturales marinos y costeros en la zona costera y

marina de las provincias Hato Mayor, Samaná y el Seibo, previo

estudio que tome en consideración la parte humana y familiar

de los pescadores, sin menoscabo de la responsabilidad

tendente a mitigar el uso con fines pesqueros de método

dañinos.

Resolución de la Cámara de Diputados mediante la cual se

reconoce a la escritora Ángela Hernández por su extensa labor
literaria y sus compromisos sociales en el desarrollo del país.

COAUTOR

Proyecto de Resolución que solicita a la Comisión Permanente

de Justicia de la Cámara de Diputados introducir en la

modificación del Código penal, las Sanciones correspondientes

a Cuatreros y hurtadores de Cosechas.

Resolución de LaCámara de Diputados que Insta a la Comisión

Permanente de Agricultura de esta Honorable Cámara a mediar

entre los distintos sectores que inciden en la Producción y

comercialización de la carne de pollo. COAUTOR

Participamos en un total de seis (6) vistas públicas, sobre

iniciativas de diferentes aspectos:

Vista Pública de la Comisión Permanente de Cultura en el

municipiode Sabana de la Mar.

Vista Pública de la Comisión Permanente de Municipalidad en

el municipiode ElValle.

Vista Pública de la Comisión Permanente de Educación,

municipio Hato Mayor del Rey.

Vista Pública de la Comisión Especial para seleccionar el
Defensor del Pueblo en Santo Domingo.

Vista Pública de la Comisión Permanente de Cámara de Cuentas

para seleccionar los miembros de la Cámara de Cuentas.

Proyecto de Ley que Eleva la Sección Don López a la categoría de

Distrito Municipal.

Proyecto de Ley que designa con el nombre de "Pedro Aníbal

Albuerme Brea (Don Lilito)" la Banda de Música del municipio

de Hato Mayor del Rey. Aprobada y promulgada. COAUTOR

Proyecto de Ley que designa con el nombre "Profesor Octavio

Emiliano", la escuela básica del barrio Punta de Garza, del

municipio de Hato Mayor del Rey. Aprobada en dos lecturas.

Proyecto de Ley que designa con el nombre "Profesor Juan

Silvestre", el centro educativo del sector de Villa Ortega del

municipio de Hato Mayor del Rey.

Proyecto de ley que penaliza el Lanzamiento de Objetos

Contundentes e Incendiarios contra vehículos en marcha.

Proyecto de Ley que regula los Matrimonios Religiosos y sus

efectos en la República Dominicana, aprobada y promulgada.

Resolución en la que solicita al Presidente de la Suprema Corte

de Justicia, Jorge Subero Isa y al Procurador General de la

República, Radhamés Jiménez Peña, la ocupación y puesta en
servicio de las Instalaciones del nuevo Palacio de Justicia "Doctor

Bienvenido Canto y Rosario (Machito).

Resolución de la Cámara de Diputados que solicita al Presidente

de la República, instruir a la Oficina Supervisora de Obras del

Estado, la construcción del Cuartel del Cuerpo de Bomberos del
municipio de Hato Mayor del Rey.

Resolución que busca regular el tránsito de vehículos pesados

en la zona metropolitana de Distrito Nacional y de la provincia

Santo Domingo.

En esta resolución se solicita al Ayuntamiento del Distrito

Nacional, a los ayuntamientos de Santo Domingo Este, Norte y

Oeste, a la Autoridad Metropolitana de Transporte (AMET), a la

Policía Nacional, y al Ministerio de Obras Públicas, la realización

de un Estudio y posterior Regulación de un horario para normar
la circulación y estacionamiento de los vehículos de carga
(transporte pesado), por las principales vías y avenidas que dan

acceso al Distrito Nacional y la provincia de Santo Domingo, en
procura de que haya fluidez en el tránsito y mayor seguridad
para todos los ciudadanos que se desplazan por tales vías.

Resolución que solicita al Estado Dominicano, auxiliar las

familias y moradores de las cercanías y alrededores del Lago
Enriquillo, afectados por la constante crecida y desbordamiento
de sus aguas que ponen en riesgo y peligro su integridad física,
sus bienes y posesiones, al igual que su producción agrícola y
pecuaria.



GESTIÓN DIPITADO MORENO VASQIEZ 2011-2012

Vista Pública de la Comisión Permanente de Asuntos

Marítimos en Samaná.

Nuestras funciones legislativas, de representación y

fiscalización nos compromete frente al país a cumplir una

agenda y realizar un trabajo que rinda sus frutos.

Son muchas las tareas que tenemos asignadas en la Cámara

de Diputados y como representante de la provincia Hato

Mayor no podemos sustraernos y alejarnos de los

ciudadanos y ciudadanas que sufren calamidades, además
de la gran deuda social acumulada por años.

Esto hace que cada diputado o diputada tenga que

desarrollar acciones y planes sociales dirigidos a beneficiar a

los que menos pueden.

E ASISTENCIA A SESIONES Y COMISIONES DE TRABAJO
CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

En el aspecto Social hemos desarrollado un amplio programa

de asistencia social y de apoyo a sectores vulnerables de

nuestra provincia, contribuyendo con organizaciones

comunitarias, asociaciones campesinas, clubes, juntas de

vecinos y otras.

La ejecución de los planes sociales son desarrollados con los

recursos asignados por la Cámara de Diputados y otros

gestionados a través de instituciones, con los cuales
contribuimos con la niñez, la juventud , envejecientes,

madres solteras. También brindamos apoyo a la educación,
al deporte y a la cultura de nuestra demarcación geográfica.

Record de Asistencia Diputado José Alberto Vásquez Fernández- PLD
Legislatura 16 de Agosto 204416 de Agosto 2012

CONTROL DE ASISTENCIA EN LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS

Comisiones

convocadas

Ausencias

con excusas

Ausencia sin

excusas

Asistencia Total de

asistencia

% asistencií

2011-2012

22 4 1 17 21 99%
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ÍIPOYAÍIDO Al DEPORTE

Un aporte importante en beneficio de la
juventud ha sido la reconstrucción de una
cancha mixta en la comunidad del Km.

15, en el municipio de Hato Mayor del

Rey.
La reconstrucción de la cancha había

sido solicitada por una comisión de

jóvenes de la comunidad.

La cancha mixta fue reconstruida y

remozada completamente, se

reconstruyó la verja perimetral y además
fueron colocadas las luces que

permitirán el juego y el desarrollo de
actividades en horas de la noche.

Los jóvenes de la comunidad del Km 15

organizaron un comité gestor para
proteger la cancha y garantizar el buen
uso de las instalaciones y darle

mantenimiento.

Estos jóvenes mostraron su

agradecimiento al diputado Moreno
Vásquez, por escuchar sus reclamos y
cumplir sus deseos de poder jugar
baloncesto y realizar otras actividades
deportivas, siendo esta la única
instalación deportiva con que cuenta
esta comunidad.

Con el apoyo de la Dirección Provincial
de Medio Ambiente fueron plantados
decenas de árboles para la creación de
un parque ecológico en los terrenos

pertenecientes a la cancha.

Los deportes son Impulsados desde la
oficina del diputado Moreno Vásquez
con donaciones de útiles deportivos a
ligas, clubes y equipos de la provincia.

También patrocina las actividades
deportivas organizadas por los clubes y

ligas, donándoles uniformes, trofeos y
medallas, aportes económicos y otros.

Dentro de estos aportes se puede

destacar la donación de útiles deportivos

a la liga de béisbol de Las Pajas,
perteneciente al distrito municipal de

Mata Palacio, la donación de los
uniformes a la liga de softball de Hato
Mayor del Rey, la entrega de premios y
trofeos a la asociación de fútbol y otros
aportes a clubes deportivos.

I M35S



GESTIÓNDIP1 TADOMORENOVÁSQUEZ2011-2012

Record de Asistencia Diputado José Alberto Vásquez Fernández PLD
Legislatura 16 de Agosto 201116 de Agosto 2012

CONTROL DE ASISTENCIA EN LA COMISIÓN DE RELACIONES

EXTERIORES Y COOPERACIÓN INTERNANCIONAL

Comisiones

convocadas

45

Ausencias

con excusas

Ausencia sin

excusas

Comnkjnes Ausercias

conven acias

Asistencia

39

Total de

asistencia

44

% asistencia

2011-2012

99%

Record de Asistencia Diputado José Alberto Vásquez Fernández PLD
Legislatura 16 de Agosto 201116 de Agosto 2012

CONTROL DE ASISTENCIA EN LA COMISIÓN DE ASUNTOS

MARÍTIMOS

Comisiones

convocadas

Ausencias

con excusas

Ausencia sin

excusas

Asistencia Total de

asistencia

% asistencia

2011-2012

99%
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PRESENTE EN LA
INSTALACIÓN DE CENTROS DE

ENSEÑANZA EN
INFORMÁTICA PARA LA JUVENTUD

Un Centro de Enseñanzade Informática (CEI)
que pone la tecnología en manos de los
pobladores de la comunidad de las

Cañitas, de Magua fue instalado por el
diputado Moreno Vásquez, para promover la
capacitación y desarrollo de zonas apartadas

de la provincia Hato Mayor.

con la instalación de este centro, decenas de

niños y niñas, jóvenes y adultos de las
comunidades de Las Cañitas y de Magua
podrán tener capacitación en informática,
acceso a bases de datos, al internet,

comunicarse con el exterior y así lograr
insertarse en el mundo de las tecnologías de la

información.

"Para el aprendizaje de las tecnologías no hay
barreras ni hay edad, exhorto a los moradores
de Las Cañitas y de Magua a aprovechar al
máximo la oportunidad que representa la

instalación de estos Centros de Enseñanza de

Informática en la comunidad".

En estas comunidades los estudiantes no

tenían acceso a internet y debían recorrer
grandes distancias para la realización de sus
tareas, lo que sirvió de motivación para que el
diputado Moreno Vásquez asumiera la
instalación de dichos centros.

Representantes de las comunidades

agradecieron al diputado Moreno Vásquez por
el aporte de estas salas del conocimiento, que
servirán para poner en las manos de los que
menos tienen, la oportunidad de insertarse en
el mundo de las tecnologías y mejorar la
educación.

Elnuevo CEI esta ubicado, uno en LasCañitas y
otro en Magua, pertenecientes al distrito
municipal Elupina Cordero de Las Cañitas en el
municipio de Sabana de la Mar, donde fueron
instaladas en cada uno, diez (10)

computadoras con mesas y sillas, para uso de
niños, jóvenes y adultos de esos sectores y de

comunidades vecinas, los cuales utilizarán las
Tecnologías de Información y Comunicación
(TICs), para acceder a Internet y a bibliotecas

virtuales, así como cursos de inglés en línea,
entre otros.

Igualmente este centro está dotado de una
red inalámbrica de Internet, 10 monitores LCD,

una impresora láser , dos abanicos y un
inversor de 3.5 kilos con 8 baterías, además un
escritorio y un pizarrón blanco.

Este centro es dirigido por un comité de
gestión y los gastos operacionales están a
cargo de la oficina del diputado Moreno
Vásquez.
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DIPUTADO
POR UN DÍA
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Eldiputado Moreno Vásquez ha desarrollado actividades educativas y de
capacitación en beneficio de losestudiantes y jóvenes de la provincia Hato
Mayor, realizando visitas guiadas al Congreso Nacional, con estudiantes

meritorios de centros educativos públicos y privados, así como
asociaciones de mujeres y clubes, para participar en el programa

denominado, "Diputados porundia".

"Diseñamos una estrategia que sirve para transportar el ejercicio
parlamentario, haciendo mayor énfasis en que la ciudadanía entienda la
naturaleza de la Cámara de Diputados y las funciones del legislador,
fiscalizar y representar que nos competen constitucionalmente, por esta
razón emprendemos varios programas educativos para fortalecer las
capacidades y conocimientos de la ciudadanía en estos aspectos, cultivando
de esta forma una relación madura y abierta con mis representados".

Los estudiantes que participan de este programa obtienen conocimientos

de las funciones legislativas, conocen a fondo las labores que desarrollan
los diputados.

Con este programa se establece un vínculo permanente con los jóvenes y

estudiantes de la Provincia. Es una iniciativa para la formación cívica de los
jóvenes, que busca además, fortalecer la Democracia, haciendo conocer la
actividad de la Cámara de Diputados, el rol de los legisladores y el
compromiso de lajuventud con la democracia participativa.

En este programa "Diputado por un Día" , participaron estudiantes de los
centros educativos Virginia Pou de Sabana de la Mar, del liceo César Cáceres
Castillo de Los Hatillos, de la escuela Santa María del Batey, en el paraje
Pringamosa, así como lavisita de la Federación de Mujeres Secundina de los
Reyes.



Donación de Equipos
Médicos al Hospital
Elupina Cordero de
Sabana de la Mar

El Diputado Moreno Vásquez, donó al hospital
Elupina Cordero del municipio Sabana de la
Mar, varios equipos médicos y utensilios para

ser usados en beneficio de los pacientes que
acuden a este centro hospitalario.

Elcongresista entregó los equipos a la directora del
centro de salud, doctora Karina Guzmán, quien
agradeció y valoró dicha donación.

Entre los equipos donados figuran una mesa de
parto, un nebulizador, microcentrífuga,
laringoscopio de adultos, una lámpara cuello de
ganzo, monitor, 20 píes para suero, vitrinas para

medicamentos, escritorios, archivos, set de

diagnósticos, aspirador de secreciones y una estufa
industrial.

"Hemos hecho las gestiones para la donación de
estos equipos médicos al hospital Elupina Cordero,
para que los pacientes puedan recibir mejores

servicios de salud y los médicos cuenten con los
equipos necesarios para dar las atenciones
médicas".



PRESENTE

EN LA CELEBRACIÓN
DEL DÍA DE REYES

Este año durante la celebración del día de Reyes,
Moreno Vásquez desarrolló un amplio operativo
de entrega de juguetes a niños y niñas de escasos
recursos económicos de varias comunidades

rurales y barriosde Hato Mayor del Rey.

Cientos de niños y niñas de comunidades
apartadas como Peña Afta, Palmilla y otras, han
sido beneficiados con la donación de juguetes y
golosinas. También disfrutaron de canciones y
presentaciones artísticas.
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PRESENTE EN EL APADRINAMIENTO

DE CENTROS EDUCATIVOS Y

DONACIÓN DE ÜTILES ESCOLARES

Palmilla, el Cercadito, también fueron

donadas mochilas y útiles escolares a
niños y niñas de las comunidades de El
Bambú y Río la Piedra del municipio de
ElValley otros.

"Estos aportes los hacemos cada año
como parte de los programas de apoyo
comunitario a la educación,

considerada como la base fundamental

para salir de la pobreza y lograr la
superación personal".
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Desde mi función

como diputado, haré

todo lo posible para

ampliar los

programas dirigidos a

los estudiantes.
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PRESENTE EN LAS COMUNIDADES
RURALES CON PROYECTOS DE

ELECTRIFICACIÓN RURAL Y
COLOCACIÓN DE LÁMPARAS

El diputado Moreno Vásquez gestionó y donó
transformadores para la electrificación de varias
comunidades rurales y también colocó lámparas en el
alumbrado eléctrico del municipio Hato Mayor.

Entre esas comunidades se encuentran la Sierra, La Caña, La

Lima,Libonao primera y segunda etapa, la Mora y la Trepada.

Los residentes de la comunidad de la Mora esperaron

muchos años la ejecución de un proyecto de electrificación y
fue posible por las gestiones del diputado Moreno Vásquez. En
esta comunidad se colocaron varios transformadores, línea de
distribución y lámparas.

Lazona de la Trepada a partir de ahora se inserta en el camino
del progreso, estas familias tienen por primera vez energía
eléctrica en sus viviendas, dejarán de usar lámparas y podrán
tener electrodomésticos, lo que mejorará considerablemente
sus condiciones de vida.

Para la ejecución del proyecto de LaTrepada se usaron más de
2 kilómetros de alambres triplex y primario, lo que garantiza un
sistema de energía confiable, beneficiando unos 300
habitantes.

ÍÍÜS?
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RECONOCIMIENTO

DE ESTUDIANTES MERITORIOS
CON EL PREMIO A LA

CALIDAD ESTUDIANTIL
EN HATO MAYOR

El diputado Moreno Vásquez tuvo la iniciativa
de otorgar un reconocimiento a los
estudiantes meritorios de los centros

educativos del municipio de Hato Mayor del
Rey y zonas rurales , con el propósito de
motivarlos en sus estudios y que estos puedan
ser ejemplos a los demás compañeros, porque
así se sienten motivados a estudiar

"Desde mi función como diputado, haré todo
lo posible para ampliar los programas
dirigidos a los estudiantes, a fin de llegar a
más comunidades y por ende, a más alumnos
brillantes de las escuelas públicas y privadas de

la provincia Hato Mayor".

También el diputado Moreno Vásquez
entregó cinco (05) pasajes aéreos a igual
número de estudiantes meritorios, los

cuales participaron en el Modelo de las
Naciones Unidades en los Estados Unidos de

América.

Los estudiantes meritorios que viajaron a
New Yorky recibieron los pasajes de manos
del diputado son: Valerine Uvanky Brea,
Joseph Acta Rosario, Diómedes Manuel
Galay, del politécnico César Nicolás Penson;
Oleine Paola Valdez del colegio Adventista
Eben-Ezer y Riquelmy Luis Mota Mena.

Adriana Elisaury Ubiera Mercedes, del
colegio Adventista Eben- Ezer, pronunció las

palabras de agradecimiento en nombre de
los 10 estudiantes meritorios. "Gracias al

diputado Moreno Vásquez, quien con este

reconocimiento nos ha demostrado que sí
cree en nosotros los estudiantes y en la
juventud".

La estudiante meritoria Oleini Paola Valdez

pronunció las palabras de agradecimiento
en nombre de los que recibieron los pasajes
aéreos.
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PRESENTE HACIENDO

GESTIONES EN

FAVOR DE LA PROVINCIA

O obstante el haber cumplido con

mis labores como representante

en la Cámara de Diputados,

hemos asumido un compromiso con
nuestra provincia, con los habitantes de El

Valle, Sabana de la Mar y de Hato Mayor
del Rey, de cada distrito municipal y cada
una de las secciones que lo componen.

Por tanto, nuestra voz ha sido elevada,

hemos hecho gestiones y nos hemos
pronunciado en la Cámara, reclamando la
inclusión de obras en el Presupuesto de la

Nación, además hemos solicitado la

ejecución de las que ya están
presupuestadas.

Es por esto que, conociendo la situación

que enfrentan los contribuyentes de Hato
Mayor, hemos solicitado ante la Dirección

General de Impuestos Internos la
elevación de categoría de la Agencia Local
para que se puedan pagar los impuestos

en Hato Mayor sin tener que trasladarse a

la provincia de ElSeibo.

Gestionamos ante el Ministerio de Obras

Públicas y logramos que los
representantes de Sabana de la Mar y de
los Sindicatos fueran recibidos por el
Ministro Víctor Díaz Rúa en su despacho y
este se comprometió con nosotros para
realizar los trabajos de reconstrucción de

la carretera de Hato Mayor.

Hemos solicitado antes las dependencias

del Estado, incluyendo al Presidente de la
República Doctor Leonel Fernández, la

construcción de la calle de los tres

municipios de la provincia de Hato Mayor,
la construcción del Centro Regional
Universitario, construcción de las Plantas

de Tratamiento de Aguas Residuales de
Sabana de la Mar y ElValleyalgunas obras
que se encuentran paralizadas.

Finalmente tenemos en carpeta varios
proyectos de leyes, que serán sometidos

a la Cámara de Diputados que de ser

aprobados, redundarán en beneficio de

nuestra provinciay del país.

Todo esto no termina, porque seguimos
siempre presente, a Pasos Firmes....



Las actividades con motivo de la celebración del

día de las madres fueron realizadas en los

multiusos de Sabana de la Mar y El Valle,
mientras que en el municipio de Hato Mayor del
Rey, fue celebrada en el polideportivo Héctor
Monegro "ElVikingo",
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donde acudieron unas mil quinientas madres
para ser favorecidas con los regalos y
electrodomésticos.

"Felicito a todas las madres en su día, por la
labor y entrega de sentimientos que poseen por
los demás, ser un ejemplo a seguir; para
nosotros, el día de las madres debe ser todos los

días, debemos celebrar y reconocerles todo el
esfuerzo, la dedicación y el cariño que nos han
dado siempre".

Lacelebración de día de las madres forma parte
de las muchas y diferentes acciones sociales que
realiza el diputado Moreno Vásquez durante
todo el año.

También como parte del plan de acción social

fueron donadas decenas de canastillas a madres

embarazadas de la provincia.


